

## 立哨報告

附坂小保護者の皆様

立哨や JR 親の会の報告についてお知らせします。

通学路、歩き方、駅の待機場所、待機の仕方等、地区別児童集会で再確認するなど、学校でも指導しています。ご家庭でもお話しください。立哨の際も、子供たちへの声かけをお願いいたします。

○ほとんどの一年生が手を上げて横断歩道を渡れていました。

○雨で傘をさすため、どうしても列が広がってしまいましたが、歩道からはみ出ることなく登校していました。

○元気な挨拶をしてくれて気持ち良かったです。(挨拶についてのお褒めの言葉をたくさんいただいています)

○横断歩道を渡った後も振り返っておじきをしてくれた児童もいて、立哨していて清々しい気持ちになりました。

○坂出高校脇の歩道へ渡る際も、よく見て確認しながら注意深く横断していました(きちんと手を挙げて渡る子供たちもいて、感心しました)。

○車の近くで遊んでいる子がいた。注意しようとする、上級生が下級生に対して注意できていました。

○坂出高校脇の歩道も整然と歩いている印象でした。

○人数が多くなる時でもちゃんと前後になって、車道にあふれる事なく歩けていました。

○駅では、皆さん降りる人を待って電車に乗っていました。

▲歩道いっぱいに並んで歩いている姿が多く見受けられ、自転車の高校生や中学生が走行するのに困っていました。

▲学園通りの歩道で1年生が後ろから来る自転車に気が付かず、誘導が必要な場面がありました。

▲一部の子に、こちらから挨拶してもらえない子供もいて少し残念です。

▲駅方面より、ザグザグ前の歩道側を歩いて来る児童が何人かいました。

▲駅では一年生がまだまだ待機する場所が分かっておらず、階段付近にたまってしまふのが気になりました。

▲朝いつも、坂出駅で電車を降りてから改札口まで猛ダッシュしているのを見て、転ばないかとヒヤヒヤします。

▲駅で数名がホームに電車が入ってくる際、少し前を出て電車を覗き込んでいたので声をかけさせてもらいました。ホームに人がいっぱいだったのでヒヤヒヤしました。

▲駅では高校生がいっぱいでホームが、混雑していたので階段の上がり場で生徒が前に進みにくくたまっていたので誘導しました。

▲駅のホームでは待機場所がまとまっておらず、階段付近やエスカレーター付近で待機しており、利用者と接触したり、迷惑そうにされたりしていたのが一番気になりました。

・自転車の乗り方ですが、社会人も大半がヘルメット無し、また歩道を右側左側通行関係無く走っていて、ルール無視になっているのが実情で危ないと感じました。